

Padre Miguel Miguel Miguel.

Hace unos días se nos fue el p. Miguel Miguel Miguel. Hombre humilde y bueno donde los haya.
Amante del dato preciso, del latín y el griego, de los grandes clásicos.

Jardinero fiel de Granada, en su día.
Siempre laborioso con su cartera en la mano visitando enfermos, confesando monjas o yendo a comprar al Mercado conduciendo muy cerca del volante.

Qué personaje que fue!
Alguna vez me confesó con serenidad que le hubiera gustado ser misionero y salir más a predicar pero que "no pudo ser".
Lo decía con paz y aceptación, sin ningún rencor.

Su ejemplo para mí ha sido muy grande, pues pese a todas sus limitaciones siempre estuvo disponible para servir y hacer lo que estaba en su mano.

Absque dubio! Como decía alguna vez, que significa: ¿Qué duda cabe?
Descansa en paz siervo bueno y fiel, y pasa al banquete de tu Señor.

